

Compte-rendu de la réunion de bureau du 2 février 2023

Le président ouvre la séance en souhaitant la bienvenue à Monique Bousquet et à André Borgella, nouveaux membres du bureau.

Il rappelle qu'il sait qu'il y a des compétences au sein du bureau et souhaite que certains s'approprient des missions ponctuelles voire durables.

Concerts :

En fonction des disponibilités d'Alina et des contacts pris ici ou là, les dates suivantes sont arrêtées :

1er avril à 20 h 30 : Orleix (à confirmer)

16 avril à 17 h : Barbazan (première partie : Voix d'Alaric ; deuxième partie : Franck Grimaud, ténor qui chante de l'opérette et qu'accompagne Alina)

8 ou 9 juin : Capvern (projet)

24 juin à 21 h : Gan

30 juin ou 1er juillet : Garaison (projet)

7 juillet à 21 h : Cauterets

30 juillet : Esconnets

30 septembre : Conques (Aveyron)

6 octobre à 20 h 30 : Horgues (concert caritatif pour « Octobre rose »)

13 octobre à 20 h 30 : Juillan (à confirmer)

3 décembre à 15 h : Sainte Thérèse

17 décembre à 17 h : Barbazan

Date non arrêtée : Salles (Accord de principe : inauguration des plantations effectuées par Anaïs, mais difficile de finaliser)

Jeudi 6 avril : Répétition à l'église de Barbazan avec Franck Grimaud.

Nous irons prochainement faire une répétition à l'église de Bagnères pour « contrôler » l'acoustique afin d'étudier la possibilité d'y donner un concert.

Enregistrement d'un nouveau CD :

Comme indiqué lors de l'Assemblée Générale, Jean-Claude propose d'enregistrer un nouveau CD. Pour avancer sur ce projet, Jean-Claude et Daniel ont rencontré Jérôme Hallay qui nous avait enregistré pour nos derniers CD.

Les enregistrements pourraient s'effectuer à l'église de Barbazan sur 2 week-ends (samedi matin et après-midi ou soir ? Et dimanche matin et après-midi jusqu'à 16 h) dont les dates ne sont pas arrêtées.

Au préalable, et pour avoir une base de travail, Jérôme viendra enregistrer 10 chants que nous connaissons le jeudi 16 février à l'heure de la répétition.

Week-end en Aveyron :

Comme évoqué lors de l'Assemblée Générale, Monique Bousquet a élaboré un projet sur le modèle du week-end à Alquezar.

Nous irons à Conques les 30 septembre et 1er octobre, logerons dans une maison familiale où nous pique-niquerons à midi, prendrons le repas du samedi soir et le petit-déjeuner du dimanche. En fin d'après-midi, nous donnerons un concert en l'abbaye Saint Foy (à confirmer). Le dimanche matin, visite du village puis repas dans

un restaurant de Grand Vabre (à 6 km de Conques).

Les conditions financières sont très raisonnables. Il sera demandé une participation de l'ordre de 50 € par choriste, la chorale prenant en charge le reste. Il est possible de s'inscrire dès maintenant. Le nombre maximal de participants à cette sortie, en raison du nombre de places du bus, ne pourra excéder 50 personnes.

Questions diverses :

La chorale va adhérer au Parvis. Ainsi, chacun pourra bénéficier d'un demi-tarif pour les spectacles et d'une réduction pour les séances de cinéma de 1,50 € (6 € au lieu de 7,50 €).

Il suffira de se rapprocher de Daniel pour connaître les modalités.